

[Accueil](#) / [Culture et loisirs](#) / [Animations](#)

Villecomtal-sur-Arros. Défi pollinisateur



Le bourdon, l'un des champions de la pollinisation.



[Animations, Villecomtal-sur-Arros](#)

Publié le 31/03/2023 à 05:12

[Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/01:25

Pour mieux connaître les 1000 espèces d'abeilles solitaires, leur rôle dans notre quotidien et les nombreuses actions possibles pour leur fournir gîte et couvert chez nous, Artpiculture organise un cycle de 4 ateliers. Ils se tiendront dans 4 sites afin de découvrir une diversité de lieux d'accueil pour les polliniseurs. Cette activité s'inclut dans le projet Mayage, engagé pour 3 ans par la communauté de communes Astarac Arros en Gascogne en partenariat avec l'association française d'agroforesterie. C'est un programme d'actions composé de 3 volets à destination de différents publics : agriculteurs, apiculteurs, agents communaux et habitants. Ce défi est dédié aux familles,

couples, amis, personnes seules, désireux de s'engager concrètement. Il est réservé dans un premier temps aux familles des communes d'Aux-Aussat, Beccas, Betplan, Estampes, Haget, Laguian, Malabat, Montégut-Arros et Villecomtal-sur-Arros les samedis 8 et 22 avril et 6 et 13 mai, de 14 heures à 17 heures Une 2e session sera proposée en septembre/octobre pour les habitants des communes du nord du territoire Astarac Arros en Gascogne et en 2024 pour les habitants des communes au sud. Renseignement et inscriptions avant le 7 avril 2023 au 05 62 64 84 51 / 07 89 07 74 48 ou biodiversite@cdcaag.fr. Plus d'information sur www.cdcaag.fr



Francis Abadie

[Voir les commentaires](#)

Choisissez la pompe à chaleur hybride

Réalisez jusqu'à 40%* d'économies d'énergie avec la pompe à chaleur hybride

GRDF | Sponsorisé

Allô Patron, on est Vendredi, le catalogue de la semaine est arrivé !

Poissons, Viandes, Légumes, ou gourmandises de pâques, ne ratez rien des bons plans de la semaine

Le Catalogue Lidl | Sponsorisé

Comment Camilla a fait sensation pour sa visite avec le roi Charles III en Allemagne

Le roi Charles III et Camilla Parker Bowles sont en visite en Allemagne. Une tenue de la reine consort a fait sensation, mercredi soir. Un précieux accessoire rendait hommage à...

La Dépêche

Est-il possible d'apprendre une langue en 3 semaines?

L'approche scientifique de cette app vous permettra de parler une nouvelle langue rapidement.

Babbel | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

Nouveauté : les promos Castorama sont disponibles !

A la recherche de bonnes affaires ? Découvrez le nouveau prospectus en ligne Castorama